

11.03.2022

Referatsleiterin

Katrin Kuhnt

Tel. 0340 204-1501

Katrin.kuhnt@dessau-rosslau.de

## Pressemitteilung

### **Humanitäre Hilfe im Ukraine-Konflikt**

#### **Sachspenden dringend benötigt**

Die Stadt Dessau-Roßlau bittet dringend um Sachspenden.

In der vergangenen Nacht sind zwei Busse mit Flüchtlingen aus der Ukraine in der Turnhalle des Berufsschulzentrums angekommen. Diese werden versorgt und sollen nun dezentral untergebracht werden.

Um die Versorgung abzusichern, werden vor allem waschbare Decken und Kissen (keine Federbetten), Kissenbezüge sowie Kinderreisebetten benötigt.

Alle Bürgerinnen und Bürger sind zu Sachspenden aufgerufen.

Abgegeben werden können die Spenden heute 10 Uhr bis 18 Uhr, morgen, am 12.03.2022, von 8 bis 12 Uhr und am Montag von 8 Uhr bis 18 Uhr in der Volkshochschule Dessau Mehrgenerationenhaus, Erdmannsdorffstr. 3.